

Jorge Riesco, presidente de la Sonami: “Hay una falta de un plan integral para la sostenibilidad de la Enami”

El presidente de la Sociedad Nacional de Minería (Sonami), Jorge Riesco, instó a las autoridades a definir un plan estratégico para darle viabilidad a la Empresa Nacional de Minería. Sus declaraciones se dieron en el marco de la Comisión de Minería y Energía de la Cámara de Diputadas y Diputados, donde se discutió sobre la crisis que atraviesa la estatal y su patrimonio.

“Nada se escucha sobre mejoras en su gestión, sólo sobre desprenderla de sus activos. El Gobierno reconoce que no ha impulsado o generado un plan estratégico, pero avanza en enajenar el patrimonio más relevante de Enami.”, fustigó el dirigente gremial.

Asimismo, se refirió a la medida que buscaría la estatal para solventar la crisis financiera, como enajenar el 10% de los activos de Quebrada Blanca. “No sólo en los negocios hubo falta de un plan integral que vele por la sostenibilidad de la

Empresa Nacional de Minería, sino que en la actualidad se persevera en una administración de activos improvisada”, agregó Riesco.

Cabe recordar que a principios de 2024, se concretó el cierre de la Fundición Hernán Videla Lira en Paipote, comuna de Copiapó. Pese a que se pronosticó que la planta local cesara sus funciones recién en 2025, el proceso se adelantó sin un plan de modernización definido. No obstante,

los números rojos de Enami y la contaminación de la conurbación Copiapó-Tierra Amarilla, motivaron a dar un fin anticipado a la histórica central de la empresa.

La Sonami buscaría concretar un plan que asegure la sostenibilidad del negocio de Enami para sus próximos 30 años, junto con adquirir el compromiso de no avanzar en la enajenación de activos hasta que ello ocurra.

